Erdkabel-Initiative



(wânn, dânn nur unter dâ Erdn)

Die Schutzgemeinschaft engagiert sich für eine rasche, moderne und umweltfreundliche (Gesundheits- und Landschaftsschutz) Stromlösung - Im Interesse der Region Raab, der betroffenen Grundbesitzer und unmittelbaren Anrainer.

Durch meine Unterschrift erkläre ich, dass ich als Grundeigentümer gegen die Errichtung einer Strom<u>frei</u>leitung über meine Liegenschaft eintrete.

Jedoch möchte ich ausdrücklich darauf hinweisen, dass ich jederzeit bereit bin, über allfällige "Kabellösungen" (30 kV oder 110 kV) über meinen Grund und Boden zu verhandeln.

Ein Erdkabel steht in keinster Weise im Widerspruch zu den Zielen der Energie AG für die Versorgung des Raumes Raab, weder verhindert es mögliche Betriebsansiedelungen und dadurch resultierende Arbeitsplätze.

Meine Unterschrift als Zeichen zur Bereitschaft einer raschen und zeitgerechten Stromversorgung des Raumes Raab:

| Name | Geb.Datum | Adresse | Unterschrift |
|------|-----------|---------|--------------|
| | | | |
| | | | |